

# Baustellenfortschritt 16.04.2020

---

Liebe Leser,

seit Anfang März konnten sie nicht mehr die Schule am See besuchen und betreten, vielleicht hat der ein oder andere auch mal geluschert ☺

Täglich verändert sich das Gelände und ständig werden neue Herausforderungen bewältigt, mit dem Ziel, demnächst relativ geordnet den Schulbetrieb wieder aufnehmen zu können.

Bitte haben sie Geduld und vor allen Dingen: Bleiben sie gesund!

Wir haben hier mal eine kleine Fotostory der letzten Änderungen zusammengestellt.

